

Daniel Konrad leitet Ducati Deutschland

Daniel Konrad hat die Geschäftsführung von Ducati Motor Deutschland übernommen. Er ist Nachfolger von Michael Schlabitz, der das Unternehmen aus persönlichen Gründen verlässt, um sich neuen Aufgaben zu widmen.

Daniel Konrad ist seit Januar 2021 bei Ducati und war zuletzt Serviceleiter. Zuvor war er zehn Jahre beim Mutterunternehmen Audi in der Automobilindustrie tätig. (aum)

Bilder zum Artikel



Daniel Konrad.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Daniel Konrad.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Daniel Konrad.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati
